



## Liman asperezas Creel y Mier

Con abrazo de "Acatempan legislativo", los presidentes de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Santiago Creel e Ignacio Mier, respectivamente, solucionaron su diferendo por la prohibición del acceso de militares armados al salón de sesiones para rendir honores a la bandera el pasado primero de febrero. Los legisladores pactaron garantizar la unidad de la Cámara baja respetando las diferencias y puntos de vista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMLfiJsDYm2YI7g&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212892&parId=75F18D3264FEE48F%212862&o=OneUp>